



ジャンプタイムス

宇美町スポーツ少年団

〒811-2121 糟屋郡宇美町平和1-1-1

宇美町住民福祉センター内

Tel 092-933-2784・Fax 933-2741

Eメール umi-machi.j.s.c.a@leo.bbq.jp

編集:スポーツ少年団事務局



一番のお楽しみはやっぱり宝探し! 団員皆が大満足でした!

福岡地区スポーツ少年団交流会 四王寺県民の森史跡散策ハイキング お宝沢山見つけたよ!

平成25年9月29日(日)に四王寺県民の森において、福岡地区スポ少主催の「地域の お宝再発見! 四王寺県民の森史跡散策ハイキング」が開かれ、宇美町・春日市・那珂川町から団員70人、指導者・母集団30人の参加がありました。日本最古の山城跡での史跡散策や宝探しのイベント、熱中症の予防講習会で参加者も大満足の日でした。

日本最古の朝鮮武山城「大野城跡」は周囲八キロの土塁や石垣に囲まれ、広大な城内には、多くの国宝級の史跡が点在しています。学芸員から史跡の説明を受け、千三百年の悠久の歴史を体感することができました。

また、焼米ヶ原で宝探しを行い、豪華景品を手にした団員達は満足顔で帰路に着きました。きついコースでしたが、団員達はみんな完歩しました。



大塚製薬さんの熱中症予防講習



宇美町スポーツ少年団

代表者	宇美町長 宇美 浩
会長	宇美町長 宇美 浩
副会長	宇美町長 宇美 浩
顧問	宇美町長 宇美 浩
事務局長	宇美町長 宇美 浩
会計	宇美町長 宇美 浩
庶務	宇美町長 宇美 浩
広報	宇美町長 宇美 浩
総務	宇美町長 宇美 浩
経理	宇美町長 宇美 浩
施設	宇美町長 宇美 浩
保健	宇美町長 宇美 浩
安全	宇美町長 宇美 浩
その他	宇美町長 宇美 浩

【連絡先】
【連絡先】
【連絡先】

単位団紹介コーナーには盛り沢山の情報を掲載しています

その後は、練習会場に行って体験入団してください。元気な団員が、素敵な笑顔で迎えてくれますよ!

スポーツ活動を始めるなら、スポーツを大がかりに始めるだけ早いほうがいいことはみなさんお判りでしょう。ゴールデンエイジと呼ばれる小学校高学年で様々な技術を身につけるためには、プレゴールデンエイジと呼ばれる小学校の低学年の時からスポーツ活動を開始することは、小学校低学

年だと、まだ自分がやってみたいスポーツ種目や、自分に合うクラブを見つけよう。スタートでつまづいてしまつと、一生スポーツ嫌いになる可能性もあります。そうならないためには、事前に多くの情報を取得していただきますと思つてます。

宇美町スポーツ少年団のホームページには所属するクラブ(単位団)の情報を可能な限り詳しく掲示しております。ぜひ見たい種目や自分に合ったクラブがきっと見つかると思つています。是非沢山アクセスしていただきたいと願っています。

宇美町スポーツ少年団に加盟している単位団(各クラブ)では、年間を通じて新入団員を大募集しています。それぞれの単位の活動状況が一目でわかるホームページにアクセスして、やってみたい種目や自分に合ったクラブを見つけてみよう!

始めて、スポーツを大好きになると同時に基本的な動作や身のこなしを身につけることが望まれます。そうすることによって「運動神経」が発達し、学力もアップするとも言われています。

しかし、ネットと違って、小学校低学

「スポーツ始めるなら『今でしょ!』ホームページは知りたい情報盛り沢山!」

「やってみてみたいスポーツ種目や自分に合うクラブを見つけよう!」

ホームページはアクセスしてネ!



誠心館空手道オープン選手権大会 誠心館山ノ内支部の選手が活躍!

誠心館山ノ内支部の練習日・会場・時間

火曜 19:30~21:00 宇美南中学校武道場
水曜 19:30~21:00 井野小学校体育館
金曜 18:00~19:00 山ノ内区公民館

是非一度見学に来てください。ともに心と体の健康づくりに励みましょう!

八月十八日(日)に大野城市の東コミュニティセンターにおいて、第二十一回国際沖縄少林流誠心館空手道連盟オープン選手権大会が開催され、宇美町スポーツ少年団からも多くの選手が出場し、中でも誠心館山ノ内支部の選手達が活躍しました。

大会は、型試合・防具付組手試合・古武道の三種目が開催され、誠心館山ノ内支部からは、村石秀秋師範率いる門下生22名が出場し、8名が栄えある入賞を果たしました。

入賞した選手の声
今年の大会は高校生になって初めての大会で、昨年までの中学生の部とのレベルの違いに驚きました。型試合では決勝まで進みまして優勝したいです。

私は一年生から空手を続けてきたけど、今まで一度も勝つたことがありませんでした。でも、今回の大会で初めて勝ち準備優勝することができました。次の大会ではもっと練習して優勝したいです。

中園陽菜
型試合で優勝できて嬉しかったです。次の大会では型と組手の両方で優勝できるように練習を頑張ります。

百田侑生
私は今回の大会で良い成績を残せたので良かったです。次の大会でも良い成績を残せるよう頑張ります。

石井友梨

第12回オープントーナメント 福岡県空手道選手権大会 極真会館手塚グループ福岡県本部の選手が健闘

宇美八幡宮奉納演武会 合気道祥雲塾が熱演



白熱した実践空手組手試合の様子



豪快な投げ技を披露する祥雲塾の田中優羽さん

平成25年11月24日(日)に宇美南市民センターにおいて、第12回オープントーナメント福岡県空手道選手権大会が開かれました。

遠くは神奈川県横浜市や熊本県・佐賀県から25団体、179名もの選手が参加し、白熱した試合を繰り広げ、大変価値のある大会となりました。

宇美町スポーツ少年団からも、「極真会館手塚グループ福岡県本部」から5名の選手が出場し、小学一年の部で豊崎光庸君、小学五年女子の部で小島美咲さん、中学生55kg以下の部で眞利繁康君の三人が、それぞれ三位入賞を果たすなど大健闘しました。

練習の成果をしっかりと出すことができました
田中優羽

私たち合気道祥雲塾は十月十四日に宇美町立武道館において、宇美八幡宮秋季奉納演武会を開きました。

沢山のお客様が観覧される中で、私たち塾生のみならずとても緊張していました。これまで稽古してきた成果を精いっぱい発揮しようと、演武を披露しました。

先生を相手にした演武では投げ技もピンッと決まってホッとしました。これからも塾生全員で頑張っていきます。



女子65チーム男子13チームが参加し交流大会が盛大に開催されました

第7回福岡県スポーツ少年団 バレーボール交流大会 さくらWingと宇美J・V・B・Cが参加

私達さくらWingは、県スポーツ少年団バレーボール交流大会に参加しました。
一試合目は上津に第一セットが21対10、第二セットが21対17で勝つことができました。

福岡県バレーボール交流大会に参加して
さくらWingキャプテン 村山朱里

10月26・27日に久留米市のみづま総合体育館を主会場に開催された、第7回福岡県スポーツ少年団バレーボール交流大会に、宇美町スポーツ少年団からさくらWingと宇美J・V・B・Cが参加しました。



二試合目は、第一セットが10対21、第二セットが9対21と一セットも取れず負けてしまいました。
残念な結果でしたが、みんなで声を出して、優勝を目指して一つになり頑張ることができました。
来年は「優勝」を目指して、新チームのメンバーに頑張ってもらいたいです。
六年生にとって、思いうに残るとても良い大会になりました。

毎日新聞社旗争奪少年野球大会に出場 宇美ジュニアーズ球団



次の目標に向かって走り始めた団員達。頑張っていこう！

10月20・26・27日に原の前野球場を主会場として、毎日新聞社旗争奪少年野球大会が盛大に開かれました。
この大会は宇美ジュニアーズ球団が所属している東福岡軟式野球連盟が主催し、地元の宇美町・須恵町・志免町において、福岡・長崎県両県から38チームが参加する大会で、今年も熱戦が繰り広げられました。
団員達は、この大会での優勝を目標に、一生懸命練習に取り組みできました。結果は目標に届かず、残念な結果となりましたが、一生懸命頑張った子ども達は、また次の目標に向かい走り出しました。多くのご支援を得て、素晴らしい環境の中で試合を行うことができ、意義ある大会となりました。

～若杉連盟村田修一杯少年野球大会～ 宇美ジャイアンツが参加しました



来年の優勝を目指して頑張っていこう！

平成25年度第20回若杉少年野球連盟村田修一杯少年野球大会が11月9日から開催されました。
この大会は、若杉少年野球連盟出身で、読売ジャイアンツの主力選手である村田修一さんから寄贈された優勝カップを争奪する大会です。
今年度の試合も残り僅かとなり、部員一丸となり試合に臨みました。一回戦の平野リトルジャガーズとの試合は1対1の同点のまま最終回を迎え、エキストラの結果2対3で惜しくも敗退しました。現在、この敗戦の悔しさを次につないでいけるように、チーム一丸となつて練習に取り組んでいます。
【試合結果】優勝▼長住少年野球部 準優勝▼宗像ブルーシャークス



U-8ジャンプカップサッカー大会 宇美ジュニアサッカークラブが開催 2年生以下の団員が天然芝でハッスルプレー

普段は試合経験が少ないチビっ子達も、この日ばかりは芝生の上でハッスルプレーの連続でした。

試合経験が少ない低学年の子ども達に、試合を行う楽しさ、試合を行うためのルールの大切さ、チームプレイの大切さと仲間と喜び合う素晴らしさを感じてもらおうことを目的に宇美町スポーツ少年団の協力の下にジャンプ

平成25年11月16日に宇美町総合スポーツ公園において、小学2年生以下を対象とした、第4回U-8ジャンプカップサッカー大会が開かれました。
宇美町スポーツ少年団からは、宇美ジュニアSCと原田FCの合同チームが参加し他に宇美FCをはじめとした13チームが参加しました。普段は試合に出場することが少ないチビっ子達は、芝生のピッチの上でサッカーを思い切り楽しんでいました。



大きく成長した選手達

カップサッカー大会を盛大に開催することができました。
まだまだ、あどけなさが残る子ども達ですが試合を重ねることで一歩一歩前進し、先輩達に負けないくらいの強い身体と強い気持ちがあはぐくまれたことと思います。
大会に参加された方々、運営にご協力を頂いた皆様本当にありがとうございました。これからも応援よろしくお願ひします。

～第11回西田治杯サッカー大会を開催～ サッカーで人と人をつなごう！原田FC



原田FCでは女子団員も活発に活動しているよ！

9月7日(土)・8日(日)の両日宇美南中学校グラウンドにおいて前原田FC監督の故西田治さんの追悼大会である、第11回西田治杯サッカー大会に宇美町からは原田FCと宇美ジュニアSCの2チーム、町外から14チームが参加し盛大に開かれました。
一日目は、雨が降ったり止んだりの天気でしたが、三試合中二勝することができました。二日目は、良い結果を残せませんでした。グラウンドコンディションが悪い中でもパワフルにプレイし、応援する保護者も一体となって大会を盛り上げました。応援してくれた皆様に厚くお礼申し上げます。

福岡県スポーツ少年団サッカー 交流大会で見事準優勝！ 宇美ジュニアサッカークラブ



11月17日(日)に、田川市総合グラウンドにおいて、福岡県スポーツ少年団サッカー交流大会(4年生以下)が開催され、宇美町スポーツ少年団からは、宇美ジュニアサッカークラブが出場し、見事準優勝に輝きました。
大会中は雨予報で、肌寒さを感じましたが、サッカー日和の天候の下での試合となりました。一試合目から子ども達の気合の入ったプレイに、応援に来た保護者も引っぱられ、チーム一丸となって戦うことができました。結果は惜しくも準優勝でしたが表彰状とメダルを手にした子ども達からは「次は、優勝しよう！」という声が出ていました。小さな体で頑張っている子ども達の、大きな心の成長を感じることができた素晴らしい大会となりました。



九州ブロックリーダー研究大会に参加 九州オリジナルのレクを創作 九州はひとつを実感!

11月2、3日に佐賀県唐津市の波止岬少年自然の家で開催された、九州ブロックスポーツ少年団リーダー研究大会に、宇美町スポーツ少年団から合気道祥雲塾に所属している田中優羽さんが参加し、九州オリジナルのレクリエーションの創作等を行い、「九州はひとつ!」を実感してきました。

今回のリーダー研究大会のテーマは、各県リーダー会活動の中心となっている「レクリエーション活動」について掘り下げました。

九州ブロックスポーツ交流大会やジュニアリーダースクールでのレクの取り組み状況を活動報告した後は、五つの班に分かれて、九



州オリジナルのレクリエーションの創作に取り掛かりました。「ジャンケン系」「数集め系」「競い系」等のレクに九州の観光地巡りや名産品紹介を組み合わせてのオリジナルレクリエーションづくりに参加者は真剣に取り組みました。

習得したオリジナルレクを地元に戻って活用しよう!

今回創作したレクは地元に戻って県や市・町レベルに置き換えて実施することができません。地元の名所巡りや特産品紹介を取り入れることで、参加者同士に親近感が湧くと同時に、団員達に地元を愛する心が育つと感じました。

第8回宇美町ソフトボール下級生大会 4年生以下のキッズ球児が大活躍

宇美町招待ジュニアソフトボール大会 宇美町スポ少のチームも大健闘!



普段はあまり試合に出ない下級生もこの日ばかりは大ハッスル!

平成25年10月13日(日)に、寺浦グラウンドと宇美南中学校の二会場で『第8回宇美町ソフトボール下級生大会』が開かれました。この大会は、小学4年生以下の子ども達による大会で、福岡県各地から24チームが参加し、熱い戦いが繰り広げられました。

今まで試合に出る機会が少なかったキッズ達は、緊張して思うように動けなくて珍プレイをしてしまったり、予想以上に好プレイが出たり、応援している保護者の方々から笑いや拍手が起るなどレギュラーの試合にはない微笑ましい大会となりました。決勝戦ともなると、下級生とは思えないような素晴らしいプレイの連続で、彼らの今後に大きな期待が持てた素晴らしい大会となりました。



元気いっぱいの挨拶をするひばりが丘チェリオ

11月9日から17日にかけて、寺浦運動広場・原の前多目的広場・宇美南中グラウンド・宇美中グラウンドの四会場において、宇美町近郊より四十八チーム約800人が参加し、宇美町招待ジュニアソフトボール大会が盛大に開かれました。

宇美町スポーツ少年団からは、明治バイソン・ひばりが丘チェリオ・四王寺坂フェローズが出場し、熱戦が繰り広げられました。

残念ながら三チームとも決勝トーナメントには進めませんでした。悔しい思いはしましたが、思い出に残る素晴らしい大会になりました。各チームの指導者と母集団が数ヶ月前から準備を重ね、無事に大会を運営することができました。この場を借りてお礼申し上げます。

【結果】優勝▼七隈ジュニアソフト・準優勝▼千歳ビクトリーズ・三位▼野芥ファイブ・四位▼四箇田ボーイズ

宇美八幡宮奉納剣道大会を開催

今回勝てたことは今までで一番嬉しかった この大会を機にもっと練習を頑張りたい



選手宣誓を行う宇美南中学校の藤丸選手

宇美八幡宮奉納大会で、私は個人戦で三位を取りました。初めて大会で賞をもらえたのでとても嬉しかったです。私は、いつも試合では引き分け

宇美八幡宮奉納剣道大会を終えて
宇美町剣友会少年剣道 嶋崎悠花

11月17日(日)に宇美南中学校体育館において、近隣より36チーム、約400人の剣士が集い、宇美町剣友会の絶大なるバックアップの下に、宇美八幡宮奉納剣道大会が盛大に開催されました。
宇美八幡宮は、武運の神として崇拝されている応神天皇をお祀りしており、毎年10月中旬に各種奉納武道大会が盛大に開催されています。出場した選手達は、この大会を機に一回り大きく成長したようです。



ることが多く、二本勝ちをすることはなかなかありませんでした。だから今回勝てたことは、今までで一番嬉しかったです。
この大会に出場してみても、これからもっと練習を頑張ろうと思えました。そして、強い選手になりたいと思いました。

福岡地区スポーツ少年団 駅伝交流大会に参加しよう!

期日 平成26年3月2日(日)

場所 宇美町総合スポーツ公園陸上競技場



平成25・26年度は宇美町が福岡地区スポーツ少年団の幹事町となっており、主催行事の「駅伝交流大会」が、平成26年3月2日(日)に宇美町総合スポーツ公園で開催されます。各市町から男女2チームづつ、計4チーム出場できます。1チーム10名で構成します。合同チームも組めますので、多くの単位団から選手を派遣してください。沢山の参加を待っています。

指導者の横顔



宇美町剣友会少年剣道指導者
原田 文彦 さん

原田文彦先生は、三年前に剣友会少年剣道が完成された際に指導者を引き受けられました。小学4年生から

子ども達への指導方針は、剣道の理念である「剣道は剣の理法の修練による人間形成の道である。」をモットーとし、正しく剣道を指導することに力を入れておられます。

原田先生の愛情溢れる指導のもとで、子ども達が本当に楽しそうに竹刀を振っている姿が印象的でした。

糟屋地区で常にベスト4に入る力を持たせてあげること。そしてお隣の須恵町のレベルが高いので「打倒!須恵町」を目標に、全体のレベルアップに取り組んでいるそうです。子ども達へのメッセージとして、「伝統文化と競技性を兼ね備えた武道である剣道の楽しさと難しさ、そして厳しさを学び、生涯にわたって剣道を続けてもらいたい。」と語られました。

指導者・育成母集団研修会

元 NHKアナウンサー・解説委員
現 法政大学スポーツ健康学部学部長

山本 浩 氏講演会

演題 『いまこそ少年スポーツから体罰・暴力・パワハラを撲滅しましょう』
～指導者に伝えたい！言葉が持つ真の力を！～

日時 平成26年3月18日(火)
18:40～開場・受付 19:00～開会行事 19:10～講演開始

場所 宇美町中央公民館 大ホール
対象 スポーツ少年団指導者・育成母集団会員
中学部活動顧問及び外部指導者・一般スポーツ指導者



〈講師プロフィール〉

スポーツ実況アナウンサーとして32年間活躍。2000年、実況アナウンサーからスポーツ界の問題解説に軸足をシフトし、NHK解説委員に就任。2009年3月にNHKを退職。現在はアナウンサー時代から研鑽を深めていた国内スポーツ発展のための環境整備や、地域・社会との融合について、手にした体験や視点を活かし、法政大学スポーツ健康学部でコミュニケーション論、スポーツメディア論を教える。

今年、日本のスポーツ界を大きく揺るがせた体罰・暴力・パワハラ問題は、スポーツ少年団の活動現場にも根深くはびこっています。この問題の解決を図らなければ、スポーツ少年団の発展はありません。元NHKアナウンサー・解説委員で、サッカー・実況の力リスマと呼ばれ、また、オリンピック招致の国内プレゼンで活躍し、東京にオリンピックを引寄せた影の功労者でもある山本浩さんをお招きして、体罰・暴力問題に鋭くメスを入れます。多数のご参加をお待ちしています。

日体協公認スポーツリーダー養成講習会兼 認定員養成講習会を開催します

認定員資格未取得の指導者のみなさんの
沢山の参加をお待ちしています！

- * 期日 平成26年2月2日(日)・23日(日)
9時00分より受付
- * 場所 宇美南町民センター
- * 対象 ①スポーツ少年団登録指導者
②次年度に指導者登録が見込まれる方
- * 受講料 3,000円
- * 申込み 単位団を通じて宇美町スポーツ少年団事務局に申込書を提出してください。
1月10日(金)必着

日本スポーツ少年団の公認資格である認定員資格はスポーツ少年団に登録する際に、各単位団に最低1名以上の配置が義務化されています。(27年度からは2名以上が義務化されます。)宇美町スポーツ少年団では、平成26年度までに登録指導者全員の認定員資格取得をめざして、認定員養成講習会を宇美町で開催しています。認定員資格と合わせて日本体育協会の公認資格であるスポーツリーダー資格も取得できます。一般の方が受講するには、3ヶ月間の通信講座と、費用も24,000円必要ですが、スポーツ少年団登録指導者は2日間の受講で、費用も3,000円で取得できるなど大変優遇されています。現在、宇美町スポーツ少年団では163人の登録指導者の内、91人の指導者が認定員資格を取得しておられます。

日本スポーツ少年団における 有資格指導者の複数登録に向けて 知っていますか？ 有資格指導者の複数登録の義務化

※平成27年度より登録制度が変わります。日本スポーツ少年団には「認定員」と「認定育成員」の二つの指導者資格があり、いずれかの資格を保有している指導者を「有資格指導者」と呼んでいます。日本スポーツ少年団では平成27年度から単位スポーツ少年団に複数の有資格指導者の登録を義務付けることを予定しています。現在有資格指導者の登録が一名のみの単位団は二名以上の登録に向けて準備を始めてください！

※なぜ資格が必要なのか？
指導者資格は、スポーツ少年団の子ども達に「安全で、正しく、楽しいスポーツ活動をサポートする」ためにきちんと学び、指導者としての心得を有しているという証明になるものです。子どもと保護者に対して、安全でたのしいスポーツ活動を提示するものという保証を提示するものでありながら、指導者としての自分の身の立場を守ってくれるものでもあります。認定員・認定育成員いずれかの公認資格を取得することにより、皆が安心してスポーツ活動を楽しむことができるのです。

※資格を持っていない指導者は、「認定員養成講習会」を受講してください。

期日…2月2日(日)
23日(日)
場所…宇美南町民センター
←詳細は左記を参照

すてきな単位団紹介 宇美町剣友会少年剣道



入団したばかりの団員が楽しそうに稽古を行っています。先生方の目線からも子ども達に対する愛情が伝わります。

「宇美町剣友会少年剣道」は「スポーツ少年団宇美剣道」が解散した後を受け、宇美町剣友会の有志の方々が福岡刑務所の玄風館等で活動していた子ども達に呼びかけ、平成23年度に再結成された単位団です。現在9人の指導者の下に、小学生43人、中学生29人の計72人が活動しています。新入団員も6月以降15人も増えており、体験や見学に訪れた子ども達は、ほぼ全員が入団に結びついています。今回はその元気の秘密を探ってみました。

団員が増えている原因は何？

育成母集団会長の武藤加奈子さんにお話を聞くと、第一に会費が年間二千円と大変安いこと、次に先生がとても優しく、道場には子ども達に対する愛情がいつも溢れていると感じているそうです。

打倒須恵町で頑張っています！

大半は親が子どもに剣道をさせたいからと体験に連れてきますが子ども達も稽古中の良い雰囲気や、剣道の楽しさを肌で感じて、そのまま入団するケースが多いようです。中学校での武道必修化や、剣道を続けていると進学や就職に有利に働くと考えている親が多いことも活性化の後押しをしています。

お隣の須恵町は、実は剣道が大変強く全国レベルだそうです。須恵町に勝てれば県内でもトップレベルの仲間入りということで「打倒須恵町！」を目標に頑張っています。



篠栗町の社教センターでのお別れ会はバーベキュー

四月のレクリエーションは、香椎スポーツガーデンでボウリングを楽しんだり、三月のお別れ会は、社教センターでのバーベキューで指導者や育成母集団も一緒に大変盛り上げます。



九州産業大学の学園祭での一場面

三中学校の部活動生が全員スポーツ少年団に入団！
宇美町内の三つの中学校にはそれぞれ剣道部がありますが、その部活動生は、昨年から全員スポーツ少年団に入りました。中学生が小学生の稽古相手になつてあげたり、団員が中学生になると、中学校の剣道部に入部する等、相乗効果は大変大きくなっています。



中学生団員も他校の団員と切磋琢磨しながらめきめき上達しています。

剣道は竹刀で相手を打つ武道ですが、こう見えて怪我がほとんど無く、大変安全な武道であることや、女子団員が約半数を占めています。棒を持つと無敵の護身術として使えることも女子団員の増加に繋がっていると思われます。

今後はリーダーの育成にも力を入れ、一月のジュニアリーダースクールのにも五人が自ら参加したいと名乗りを上げています。

十一月に開催される九州産業大学学長旗争奪剣道大会では、大会終了後に学園祭に参加する等、大会や稽古だ

けでなく楽しいイベント盛り沢山の剣友会少年剣道です。

◆練習日・場所・会費
日時：火・木・金曜日 (18:30～20:30)
場所：宇美町立武道館
会費：年会費二千円
見学や体験入部は随時受け付けています。
武道館一階で活動しています。気軽に見学や体験に来て下さい！
お待ちしております。